

Primer ministro de Cuba concluye gira por naciones de Indochina



Foto/@MMarreroCruz

Phnom Penh, 6 oct (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, finaliza este jueves aquí una gira por naciones de Indochina enfocada a reforzar los lazos de hermandad y cooperación con Vietnam, Laos y Cambodia.

La amistad entrañable entre el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y el rey padre cambodiano, Norodom Sihanouk, fue uno de los temas resaltados la víspera por Marrero y su majestad

Norodom Sihamoni, quien lo recibió en audiencia en el Palacio Real.

En la propia jornada, el jefe de Gobierno cubano tuvo un encuentro con el presidente del Parlamento y de la Asamblea Interparlamentaria de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean), Heng Samrin, en el cual quedó de manifiesto el interés por estrechar los nexos entre los legislativos de ambas naciones.

Durante su estancia en Phnom Penh, Marrero dialogó con su par cambodiano, Hun Sen, a quien expresó la voluntad de ampliar las relaciones bilaterales y promover la implementación de todos los memorandos de entendimiento suscritos.

Hun Sen, por su parte, elogió los esfuerzos y éxitos de Cuba en la investigación de la salud, incluida la producción de vacunas contra la Covid-19, y solicitó que la isla considere promover su cooperación con Cambodia, especialmente en el sector sanitario y otros como los deportes, la inversión y la información.

Los jefes de Gobierno presenciaron además la firma de dos memorandos de entendimiento: uno sobre un programa de intercambio cultural y el otro para la cooperación en educación física, cultura y deportes.

Estos acuerdos, puntualizó el diario The Phnom Penh Post, vinculan a los ministerios de Cultura de los dos países de 2022 a 2027, así como al Ministerio de Educación, Juventud y Deporte de Cambodia con el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación de Cuba.

Marrero llegó aquí procedente de Laos, donde fue recibido por las más altas autoridades del Partido Popular Revolucionario Lao, el Estado y el Legislativo, a quienes ratificó el interés por avanzar en la cooperación bilateral en esferas de interés común.

Al término de las conversaciones oficiales en Vientiane fueron rubricados cuatro convenios en las áreas de educación superior, agricultura y salud, los cuales propiciarán un fuerte impulso a las relaciones bilaterales.

La gira por naciones de Indochina, la primera que realiza Marrero en su condición de jefe de Gobierno, comenzó el 28 de septiembre en Hanoi, donde además de tener encuentros con sus principales líderes participó en un Foro de Promoción de Negocios Vietnam-Cuba y recibió la Orden Ho Chi Minh.

En la capital vietnamita fueron suscritos una docena de acuerdos encaminados a fortalecer y consolidar la cooperación en diversos campos y ensanchar las históricas relaciones de hermandad, entre los cuales figuran un plan de acción para implementar la agenda económica bilateral a mediano plazo (2023-2025). (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/301132-primer-ministro-de-cuba-concluye-gira-por-naciones-de-indochina>



Radio Habana Cuba